
  

 

第１２０６回 例会 ２０１５年（平成２７年）７月２７日   

                    

前回（７月６日）例会記録 

 

◇プログレス 北野 克己 ＳＡＡ  

１．来客紹介  林  拓 親睦委員 

  ゲスト：0名 地区外：０名 地区内：４名 合計：４名 

 

２．会長の時間 伊藤 清一 副会長 

 

澤田会長が、昨日関空からバヌアツへ歯科医療奉仕のために出発されましたので、本日会長の代

わりを務めさせていただきます。 

ご来客の皆様、ようこそご来場いただきありがとうございます。お時間の許す限り、ゆっくりとお過ごし

ください。 

今回、澤田会長のバヌアツ行きは現地にて歯科医療のボランティア活動をしていただくのはもちろ

んのことですが、今年三月に発生したサイクロンによって多大な被害にあわれた方々に、当地区な

らびに当クラブからの見舞金を届けていただいております。この見舞金がバヌアツの被害にあわれた方々に対して少しで

もお役にたてればと幸いに思います。簡単ですが会長の時間とさせていただきます。 
 

３．幹事報告  岡本 茂 幹事 

①今年度のクラブ活動計画書とロースターをご用意しています。お帰りの際にお持ち帰りください。 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 北野 克己 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング  「おおロータリー」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職奉卓話  「仕事の喜び」  杉浦 敬久 会員 

○ ご挨拶  １ｓｔホストファミリー 杉浦 正樹 様  派遣学生 杉浦 楽人 様 

・山のごちそう 

・やぎさんのゆうびん 

・ゆかいに歩けば 
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②すでにご案内していますように、第３回青少年交換プロジェクト委員会を７月２３日（木）６時半より大阪倶楽部で開催 

  いたします。関係の会員はご参集ください。 

③本日、大阪府赤十字血液センター様から４月の献血に際し、当倶楽部への感謝状をいただいております。例会前に 

  澤田会長、小島前会長に代わり拝受いたしました。 

 

４．委員会報告 

 ◎ 米山奨学委員会  渡辺 忠之 委員長 

２０１５年７月５日KKRホテル ２０１４〜２０１５年度寄付金結果１４億円を達成しました。 

関西米山奨学会は日本で３番目に出来、台湾が１番先に出来、２番目が関東のようです。澤田会長と出席した当日は１８０人

程の関係者・奨学生が出席され非常に熱気が有り盛り上がって関係者が積極的に交流され力強く感じました。 

奨学生は自らの目的を持って来日しているので又資金的にも余裕を持っている様に感じました。奨学会の深さは計り知れ 

ませんが、本当の寄付活動に付いて会員各位が勉強する必要が有るのかと思いました。 

ロータリー米山記念奨学会のバナーが出来ました。（例会で資料渡し済み） 
 

◎ ＳＡＡ委員会  北野 克己 委員長 

 ７月９日（木）１８時から大成閣で第１回ＳＡＡ委員会を開催いたしました。会長を含め７名の委員の方にお集まり 

いただきました。 

 

５．ニコニコ箱報告 松谷 廣信 親睦委員 

伊藤 会員‥‥本日澤田会長が欠席なので点鐘をさせていただきます。うまくできるかどうか心配です。 

カンタトーレ 会員‥‥澤田君、今日から１年間会長として大変だと思います。頑張って下さい。 

出来るだけ応援します。よろしく。 

片岡 会員‥‥井澤様、清水様、土曜日は大変お世話になりありがとうございました。 

平山 会員‥‥７月９日ＳＡＡ委員会が大成閣で行なわれました。元心斎橋ロータリーの会員であった社長が挨拶に 

          来られました。洒落の連発。澤田会長、北野委員長が応戦されましたが押され気味。ここは今泉会員の 

          出番でしたが、体調不良の影響かパンチ届かず判定負けでした。 

斧原、清水、北野、俣野、杉浦、松谷、今泉、日比、林、藤野、新川、宮原、岡本(茂)、大嶋、沖、岡本(真)、大磯、甚田、 

各会員‥‥みんなで楽しむ船場ＲＣ 

 

６．出席報告 北野 克己 ＳＡＡ委員長 

会員総数 ３８名 出席率計算会員数 ３８名 出席員数 ３０名 出席率 ８０％ 

第１２０２回（６月１５日） 修正出席率 ９３％ 

 

・・・・・・・・・・・・・ クラブ運営部門フォーラム ･･･・・・・・・・・・ 

 

◎ クラブ運営部門  伊藤 清一 委員長 

先週は澤田会長が今年度の活動方針を発表されました。澤田会長のライフワークであるバヌアツの歯科医療の奉仕活動

そのものが今年度の国際ロータリー会長の掲げる「世界のプレゼントになろう」という今年度の方針とまさしく一致している

ことで、澤田会長のロータリー活動に対する思いや熱意をより強く感じました。 

「明るく・仲良く・楽しくそして４つのテストを順守する」が、今年度の澤田会長の方針ですので、その方針のもとに、クラブ

の組織を維持し、存続するために必要な増強委員会と、メンバー相互のコミュニケーションを図りながらクラブライフを楽し

んでいただくための親睦委員会を両輪にして、そして会報広報委員会と規定情報委員会とが連携しながら、船場ロータリ

ークラブのクラブ運営を推し進めていきたいと思います。 

 



 

ところで先週の理事会においてクラブ運営に重要な役割を担っている増強委員長と親睦委員長に今後理事会に出席し 

いただくように依頼することになりました。それは今までクラブ運営委員会があまり十分に機能を果たせていなかったことも

理由の一つです。 

また先週の理事会で、地区ロータリーが推進している戦略計画委員会を今年度から当クラブでも設置することが決定され

ました。戦略計画委員会については改めて澤田会長からご説明があるかと思いますが、今後の船場ロータリーの在り方を

検討していくことになります。また再来年の３０周年を迎えるに当たり準備委員会も今年度から設置される予定です。 

そういう状況の中で今年のクラブ運営委員長の役割は、戦略計画委員会と関連を持ちながら１２年後の４０周年の船場ロー

タリーのビジョン作りを、特に若い世代の方々を中心に考えていただく場を多く提供していきたいと思っております。 

設立した２８年前と今年を比較するとメンバー構成は大きく変わっています。当時のメンバーの年齢差は２０歳くらいです

が、現在は斉藤さんの８９歳から岩崎さんの４２歳まで４７歳の差があります。さらに１２年後はもっと差が開きます。 

個人的な考え方ではありますが、高年齢の方々にもっと活躍していただける奉仕活動を作り出し、それに共鳴していただ

ける７０・８０歳代の人達に新たに入会していただけるクラブ、さらに多くの外国人に入会していただいて国際色豊かなクラ

ブ、それが魅力で若い人たちが集まってくるクラブ、そういうクラブに船場ロータリーがなれればいいなと思います。実現

可能かどうかはともかく全員で夢を語り、会員の皆様に魅力あるクラブにしようと思っていただけるクラブ運営を目指してい

きたいと思っております。 

 

◎ 規定情報研修委員会  小島 常男 委員長 

今年度、規定情報研修委員長を仰せつかった小島常男でございます。当クラブでは例年前会長が務める慣例になってお

りますが、自分自身いまだ研修中といってもいいくらいの身の上ですのであまり偉そうなことは言えませんが、会員の皆様

とご一緒にロータリーのことを勉強していけたらと思っております。 

研修につきましては、入会３年未満の会員の皆様にクラブ協議会のオブザーバーとして参加していただければ、と考えて

おります。参加されますと、実際にクラブがどのように運営されているのか良く分かります。 

私自身入会したての頃、ロータリークラブを理解する近道であるということで、クラブ協議会や地区大会に参加した記憶が

あります。 

ベテラン会員の皆様には今更ですが、ロータリークラブが誕生したのは１９０５年で、シカゴの弁護士、ポール・ハリスが友

好的交友関係を築くために４人で始めた集まりからスタートしています。 

その後人が集まり組織ができ規則や理念といったものが必要になってきました。綱領も変化していきますが１９５１年に「ロ

ータリーには有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓舞し、これを育成する」というただ一つの綱領があると決定され現在

に至っています。 

これから会員の皆様と規定情報研修について学んでいきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

◎ 会報広報委員会  日比 敬史 委員長 

今年度会報広報委員会の委員長を担当させていただきます。 

日比ですどうぞよろしくお願いいたします。 

今年度の会報広報委員会の活動予定につきましては昨年度宮原委員長の進めてこられた（ロータリーの友）の有効活用

の深化、対外的宣伝活用の為ホームページの充実（今年度完成）を踏襲しＩＭ７組他クラブとの週報交換等により更にＩＭ７

組の親睦を図る。 

今年度会報広報委員会として当クラブ例会中にＩＭ７組他クラブ様の週報回覧等を実施したいと考えております。 

皆様も是非ご一読ください。 

 

◎ 会員増強委員会  岡本 真太郎 委員長 

今年度の会員増強委員会の方針をお話させて頂きます。 

ロータリー活動の礎は、親睦と奉仕であると伺っております。その親睦と奉仕活動は、多くの新入会員があってこそ活性化す

るものと考えております。先月 20 日に地区の会員拡大増強セミナーへ参加して参りました。正直それまでは、今期目標を純

増±ゼロと考えておりましたが、新入会員10名以上を獲得しておりますクラブの発表をお聞きして本当に驚かされました。そ



 

の活気を正直羨ましく感じたのです。再来期 30 周年を迎える我がクラブにとって、今のままの新規入会人数では、クラブの

存続自体が危ぶまれるのではないでしょうか。然りとて、誰彼構わず勧誘するのはどうかと思います。もし万が一、当クラブへ

相応しくない方が居られたとしても、クラブでの面接もあることですから相応しくない方はそこで排除が可能であると考えて居

ります。 

今期、会員増強委員会は10名の新入会員獲得を目指し活動して参ります。その目標を達成する為に3チーム編成で活動を

行い、月一回、委員会を行い情報を共有して参りたいと思います。皆様のご理解ご協力を賜ります様、よろしくお願い申し上

げます。 

 

◎ 親睦委員会  中村 一 委員長 

親睦委員長を担当させて頂きます中村一です。 

今年度の親睦各行事につきましては、会長方針に従いまして全員参加とご家族参加への配慮を考え企画を立てて参ります。

先ずは委員会メンバーで各行事の担当を割り当てし、担当の委員がクラブの皆様からのご意見をなるべく多く取り入れた行

事として全員参加型を目指します。 

また、来客のお迎えは当クラブの第一印象となる大変重要な役割であることをよく認識し、当番委員はしっかりと役目を果た

せるよう準備を致します。 

ニコニコにつきましては、大切なクラブの財源となりますのでご理解ご協力を宜しくお願い致します。 

どうぞ親睦活動にご協力頂けますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

【年間行事予定】 

  ７月 ６日（月）  年度初例会  リッツカールトンホテル大阪 

  ８月下旬（未定）  夏の家族親睦会 

 １０月 ７日（水）  親睦ゴルフ会（開催日確定） 

 １２月１４日（月）  クリスマス家族懇親会 ホテル日航大阪 

  １月１２日（火）  新年初例会  ホテル日航大阪 

  ４月 ６日（水）  親睦ゴルフ会（開催日確定） 

４月１０日（日）  家族親睦バス旅行（京都・桜・ランチ・都おどり） 

  ５月１６日（月）  ２８周年記念例会  ホテル日航大阪 

やむを得ない理由で日程が変更となる場合はなるべく早めにお知らせします。 
 

 

                        ☆８月例会予定☆ 

 

 

 

 日 地区行事 司 会 プログラム 歌 その他 

３  

 

会員増強・ 

拡大月間 

平山                                卓話：平山会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会４階「白鳥の間」１３：４0～ 

１０ 平山                  バヌアツ帰国報告 「奉仕の理想」 協議会31階「カトレア」１３：４０～ 

佐伯良一ガバナー補佐（心斎橋ＲＣ） 

藤井健蔵ガバナー補佐エレクト（うつぼＲＣ） 

２４ 平山           卓話：立野純三ガバナー        「おおロータリー」 事前懇談会１１：３０～３１階「ローズ」 

 ３１ 平山 委員会卓話：会員増強 

      規定情報研修 

「日も風も星も」  


